

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 08.04.2024

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB  
Bearbeiter/in: Frau Epperlein

Ortschaftsrat Löderburg 10.10.2023

**AF 0780/2023/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Frau Linge

Bank an Boderadweg Richtung Gänsefurther Straße (Gabelung Blick zum Schloß Gänsefurth) ist aufgestellt. Wann kommt Papierkorb/Müllkübel hinzu?

**Beantwortung:**

Der Fachdienst Stadtsanierung und Bauen hat entschieden, dass an diese Bank kein Papierkorb gestellt werden soll. Zuerst einmal ist die wöchentliche Entleerung dieses Papierkorbes auf Grund Abgelegtheit sehr aufwendig. Dann besteht augenblicklich hauptsächlich in Staßfurt die Notwendigkeit übermäßig viele Papierkörbe ganz oder in Ersatzteilen neu anzuschaffen, weil sie nach vandalistischen Angriffen nicht mehr funktionsfähig sind. Der Fachdienst Stadtsanierung und bauen hat jährlich nur ca. 5.000 € für die Ersatzbeschaffung an Stadtmobiliar zur Verfügung. Ein neuer Papierkorb kostet über 300 € und bringt die Kosten der wöchentlichen Entleerung und Entsorgung auf Dauer mit sich. Das jährliche Budget des Fachdienstes ist für die Behebung der Vandalismus Schäden schon zu Beginn des Jahres vollständig aufgebraucht.

Ich gebe zu bedenken, dass es die Pflicht der Rastenden sein sollte, ihren Müll auch nach der Rast mitzunehmen. Anderen Ortes, wo das Papierkorbangebot erst gar nicht gemacht wird (flächendeckend im Harz), gibt es keine oder sehr wenige Verschmutzungen an Rastplätzen), weil sich die Besucher an ihre Pflicht halten.

Man könnte überlegen eine Information an dieser Bank zu befestigen, mit der Bitte den Müll mit sich zu tragen. Sehr gern kann in einer der nächsten Ortschaftsratssitzung darüber diskutiert werden, ob die Notwendigkeit eines Papierkorbes mit jeder Bank gleichzusetzen ist.

*René Zok*  
*Bürgermeister*